



Postulat no :

## Améliorer l'entretien des arbres de Porrentruy

Madame la Présidente, Mesdames, Messieurs les Conseillers municipaux, Chers Collègues,

La commune de Porrentruy a planté de nombreux arbres tiges ces dernières années. Ce constat est fort réjouissant et essentiel afin de garder une ville verte avec de nombreux arbres apportant fraîcheur, lieux de détente et apport paysager positif. Ces jeunes arbres nécessitent des soins réguliers, une mise aux gabarits en fonction de leur voisinage (route, trottoirs) une taille de formation puis une taille adaptée à leur situation et l'espace qu'ils pourront investir dans leur avenir. Depuis de nombreuses années, ces différents travaux ne sont tout simplement pas exécutés.

Tous ces paramètres nécessitent des connaissances pointues et s'ils sont bien réalisés permettent d'augmenter notablement la durée de vie des arbres en milieu urbain.

Or il semblerait qu'il n'y a pas de spécialiste praticien formé comme tel (paysagiste, pépiniériste ou arboriculteur) au sein du personnel communal.

Il est par conséquent important, pour éviter de futurs problèmes tels que ceux rencontrés à l'Avenue Cuenin, de former notre personnel dans ce domaine ou de faire appel à des professionnels certifiés pour accompagner les jeunes arbres dans leurs premières années de vie sur notre commune.

Ainsi nous demandons au conseil Municipal de se plonger dans ce dossier afin de réfléchir aux mesures à mettre en place pour améliorer les soins apportés à nos arbres et accompagner le personnel communal dans ce domaine.

Gabriel Schenk, Gr. PLR au CV